

	SURVEY MAWAS DIRI (SMD)				
	SOP	No Dokumen	: SOP / IV - UKM / 18 / 2019		
		No Revisi	: 01		
		Tanggal Terbit	: 14 Januari 2019		
Halaman		: 1/1			
UPTD PUSKESMAS PURWODADI 1	Kepala UPTD Puskesmas Purwodadi 1 			Dr. ENDAH YULL R NIP. 19740417 200604 2 019	

1	Pengertian	Pengenalan, pengumpulan dan pengkajian kesehatan masyarakat yang dilakukan oleh kader dan tokoh masyarakat setempat dibawah bimbingan kepala desa/kelurahan, petugas kesehatan, dan bidan desa		
2	Tujuan	Sebagai acuan langkah-langkah pelaksanaan Survey Mawas Diri (SMD)		
3	Kebijakan	SK Kepala Puskesmas Purwodadi 1 Nomor 825 / 32 / 2019 tentang Pengelolaan dan Pelaksanaan Upaya Kesehatan Masyarakat Di UPTD Puskesmas Purwodadi 1.		
4	Referensi	Permenkes No. 44 Th. 2016 Tentang Pedoman Manajemen Puskesmas		
5	Prosedur / Langkah-langkah	1. Persiapan <ul style="list-style-type: none"> a. Mendampingi FKD dalam penyusunan daftar pertanyaan <ul style="list-style-type: none"> - Berdasarkan prioritas masalah yang ditemui di Puskesmas dan Desa (data sekunder) - Digunakan untuk memandu pengumpulan data - Pertanyaan harus jelas, singkat, padat dan jelas dan tidak bersifat mempengaruhi responden - Kombinasi pertanyaan terbuka, tertutup dan menjaring - Menampung juga harapan masyarakat b. Mendampingi FKD dalam penyusunan lembar observasi (pengamatan) untuk mengobservasi rumah, halaman rumah, lingkungan sekitar c. Mendampingi FKD dalam menentukan kriteria responden termasuk cakupan wilayah dan jumlah KK 2. Pelaksanaan <ul style="list-style-type: none"> a. Mendampingi FKD dan kader dalam pelaksanaan interview/wawancara terhadap responden b. Mendampingi FKD dan kader dalam melaksanakan pengamatan terhadap rumah tangga dan lingkungan 3. Tindak Lanjut <ul style="list-style-type: none"> a. Mendampingi FKD dan kader dalam meninjau kembali pelaksanaan SMD b. Merangkum, mengolah dan menganalisa data yang telah dikumpulkan c. Menyusun laporan SMD sebagai bahan untuk MMD 4. Pengelolaan data		
6	Diagram Alir (jika dibutuhkan)	-		
7	Hal-hal yang diperhatikan	Penggalian pengetahuan masyarakat oleh petugas survey perlu di perhatikan agar mendapatkan identifikasi harapan/kebutuhan pelanggan		
8	Unit Terkait	1. Petugas Promkes 2. Pembina wilayah 3. Kepala Desa 4. Lintas sektoral 5. FKD		
9	Dokumen terkait	Blanko Survey, Buku notulen pertemuan SMD, Daftar hadir , Plan of Action (POA)		
10.	Rekaman Historis	No	Yang diubah	Isi perubahan
				Tanggal mulai berlaku